

Et d'une pour les verts !

Cournonterral est aussi en lice en Coupe de France et leader du championnat.

La deuxième finale du jour fut la bonne. Alors que l'équipe de N2 avait raté le coche le matin même en Condor, la "une" de Cournonterral n'a pas laissé passer sa chance en Super coupe, malgré quelques changements dans son cinq majeur avec Clément Castelbou à la corde, Thierry Chareun au tiers en l'absence de Frédéric Fournier, alors que Gautier Vidal avait joué le matin avec la N2.

Sur leur terre balayée par le vent, les verts ont pris d'entrée la mesure de leur adversaire 4-0, puis 4-1 et 11-3. Et puis, la bande à Alexandre Pierron se refaisait une santé, notamment sur les trois jeux d'aux arbres, revenant à 11-7. « Il ne fallait pas trop s'énerver. On savait que si ce côté nous mettait en difficulté, par rapport à la balle qui se fond dans le feuillage, Vendémian le serait à son tour et ça n'a pas loupé », explique Gautier Vidal. Avec ce trophée, Cournonterral glane un



■ Quentin Guillem et Cournonterral restent sur une belle dynamique.

N. H.

peu plus de confiance encore alors qu'il est en position favorable en championnat, en N1 et N2. Et en Coupe de France.

NATHALIE HARDOUIN
nhardouin@midilibre.com

COURNONTERRAL13
VENDEMIAN7
Jeudi après-midi, sur le terrain Max-Rouquette de Cournonterral.

COURNONTERRAL : Quentin Guillem, Mickaël Levis, Thierry Chareun, Mathieu Arrazat, Clément Castelbou (cap.), Jean-

Michel Pastor. Ent. Gautier Vidal.
VENDEMIAN : Florian Palau, Alexandre Pierron, Enzo Espel, Jérôme Gay, Nicolas Archimbeau (cap.), Antonin Gay, Clément Lafon. Ent. Frédéric Gounel.
Évolution du score : 4-0, 4-1, 5-2, 8-2, 8-3, 11-3, 11-7, 13-7.

Le final sans-faute de Vendémian

VENDEMIAN13
NOTRE-DAME-DE-LONDRES8
VENDEMIAN : Anais Iiron, Océane Pastor, Aurore Mermoud (cap.), Emilie Calvignac, Qarah Couchet, Ludvine Ginel. Ent. Jérôme Gay.
NOTRE-DAME-DE-LONDRES : Nadege Charles (cap.), Chloé Aignan, Anne Arnaud, Sarah Essayie, Florence Alger, Christelle Sanchez, Céline Aignan. Ent. Patrice Charles.

Les Londraines avaient réussi à garder leur invincibilité face à Vendémian cette saison. Trois matches et trois victoires. 13-5 en avril, 13-8 au retour de N1, en mai. La dernière, fin juillet lors du match aller de la poule des championnes qui s'était soldé au jour décisif (13-12). Le

signe d'un danger de plus en plus proche. Ce jeudi après-midi, en Super coupe, Vendémian a mieux géré l'enjeu et le vent changeant de Cournonterral. Virant en tête à mi-course (8-7), les protégées de Jérôme Gay n'ont plus rien lâché quand les Londraines sortaient irrémédiablement du match.

« Vendémian a bien joué et nous, on a été archi-mauvais », résumait ainsi Patrice Charles, qui aura d'autres occasions de se rattraper avec la Coupe de France dès ce soir.

N. H.



■ Vendémian glane le titre féminin.

N. H.

LA PHRASE

« On était mené et on est remonté, alors il faut y aller, ensemble »

LE CHIFFRE

4

Trophée Condor. Jean-Pierre Thomas, cordier de Cazouls-d'Hérault, a su trouver les mots pour remettre ses troupes, alors menées 12-9. Et leur passer ce message : « *Toujours y croire.* »

Coupe de France. Pas le temps de souffler. Aussitôt levés les trophées, les tambourineurs se pencheront sur une autre compétition avec les quarts de finale de la Coupe de France, ce week-end. Au menu **chez les messieurs** : samedi à 17 h, Cazouls-d'Hérault - Moneaux-sur-Dordogne ; 18 h, Grabels - Vendémian. Dimanche à 16 h, Florensac - Notre-Dame-de-Londres ; 18 h 30, Balazuc-les-Bains - Cournonterral. **Chez les dames** : vendredi à 21 h 30, Florensac - Notre-Dame-de-Londres ; samedi à 16 h : Grabels - Vendémian. Les phases finales sont organisées à Notre-Dame-de-Londres les 21 et 22 septembre.



▲ Cazouls au bout du suspense

C'est un match à suspense qu'ont livré les acteurs du trophée Condor, jeudi matin. De l'intensité, des temps forts entremêlés de fautes en série, des hauts, des bas. Menés 6-4 par Cournonterral, vainqueur l'an passé, puis de retour à 6-8, on a longtemps cru que Cazouls-d'Hérault allait payer ses efforts et la perte de confiance de son tiers, Florent Sanchez. Mais un changement de joueurs avec le passage de Yann Bernard au tiers, l'entrée de Damien Alcover au fond et un Martin Nougaret appliqué à garder la balle dans le cadre et Cazouls refaisait surface. Mené 12-9, Jean-Pierre Thomas, à la corde au côté de Valentin Mélia, haranguait ses jeunes. Julien Sanchez en appela à l'orgueil et, avec le retour du cadet, c'était au tour de Courmon de partir hors-ligne et de céder 12-13. « On commence à se connaître, chacun son rôle. À 12-9, je sais que c'est possible, eux un peu moins, explique l'expérimenté J-P. En plus, on était bien entouré, ça nous a aidés à trouver les ressources nécessaires pour remonter. »